

Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Primera	20

[:] JOSE RUBINSTEIN

De la función semanal en la Cámara de Diputados sobresale la incorporación a la misma de los doce *Juanitos* que utilizaron a serviles paleras, electas diputadas plurinominales, para cumplir así con la cuota de género del Cofipe.

Jose rubinstein* Alianza ciudadana

Con vista a los próximos comicios se crean irracionales coaliciones, una especie de partido híbrido.

omo si se tratase de un reality show, la clase política, se desliza oronda por la iluminada pasarela y acapara la obsesiva atención del cada vez mayor número de adictos que se ufanan de estar al tanto de vida y milagros de cada participante, como nuestros mayores solían hacerlo con sus artistas favoritos.

Desafortunadamente, el descrédito de dichos políticos, así como el de sus respectivos partidos — managers — han minimizado el respeto y la popularidad — rating — proveniente del público atento.

De la función semanal en la Cámara de Diputados sobresale la incorporación a la misma de los doce *Juanitos* que utilizaron a serviles paleras, elegidas diputadas plurinominales para cumplir así con la cuota de género del Cofipe y que, al ser ungidas, graciosamente declinaron a favor de sus suplentes, todos ellos varones.

Por suparte, en la Cámara de Senadores, ocho chapulines apenas juramentados pidieron licencia para saltar a elecciones, principalmente de gobernador, en su respectivo estado de origen.

Sorpresivamente, con vista en las próximas elecciones, se crean irracionales coaliciones, manifestación virtual de una especie de partido híbrido, feto sistémico incluyente y flexible a las preferencias del votante, surgido de la ambición de ganar y del temor de perder, provisto de elástica ideología y que sobre la marcha habrá de decidir cuándo virar a la derecha y cuándo a la izquierda.

Insostenibles declaraciones de autoconvencimiento para tal efecto no se han hecho esperar:

César Nava: La relación del PAN con el PRD es únicamente a través de su dirigencia. Jesús Ortega: En el PRD no hacemos alianzas estratégicas con el PAN, estamos apoyando frentes insurgentes opositores.

Carlos Navarrete: Lossenadores del PRD apoyaremos las alianzas aunque sean con el partido de Elba Esther, y si son polémicas, que ésta continúe.

Vicente Fox: El PRD ni partido es.

Diego Fernández de Cevallos: Dichas alianzas son perversas y negativas, una verdadera idiotez, además de que el PRD ni siquiera reconoce al Presidente de la República.

Obviamente, las alianzas de partidos de izquierda cuentan con la encubierta complacencia de Andrés Manuel López Obrador y tampoco él se sustrae a la tentación de los beneficios ofrecidos por el virtual partido híbrido.

Mientras tanto, en Durango se concretó la alianza PAN-PRD-PT-Convergencia-PANAL con el hasta 24 horas antes priista José Rosas Aispuro.

En Puebla se vislumbra a PAN-PRD-PANAL con Rafael Moreno Valle Rosas, en Zacatecas PAN-PT con Cuauhtémoc Calderón, en Hidalgo PAN-PRD y posiblemente PT con Xóchitl Gálvez o José Guadarrama, en Oaxaca PAN-PRD-PT-Convergencia-Panal con Gabino Cué. Veracruz, Tlaxcala y Sinaloa quedan por definir.

En pleno reconocimiento del deterioro del prestigio de la política —añado: y de los políticos — que, de no detenerse a tiempo, se arriesga la democracia alcanzada, el secretario de Gobernación convocó a concretar la reforma política, empoderando a la ciudadanía, la que podrá establecer contacto directo con la Secretaría a su cargo, vía electrónica, a fin de expresar su posición con respecto a la propuesta reforma política.

En reconocimiento a la escasa representatividad Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 20477.21 Tam: 335 cm2 psolis



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Primera	20

que la sociedad ejerce a través de sus representantes elegidos, sometida a los intereses particulares de cada partido, se presenta ahora la alternativa para que ésta se reconcilie con la política a través del ejercicio directo de sus derechos.

Comprendamos que la más efectiva alianza es la participación ciudadana, fuerza superior a los deformados intereses coyunturales mostrados por la clase política.

*Analista jrubi80@hotmail.com Es importante que comprendamos que la alianza más efectiva es la participación ciudadana.